



Auf einen Blick

- Vollstationäre Pflege, Kurzzeitpflege und Verhinderungspflege
- Ausschließlich Einzelzimmer mit eigenem Bad
- Integrierte Seniorenbegegnungsstätte der Gemeinde Mutlangen
- Kraft- und Balancetraining
- Feste und gesellige Nachmittage im Jahreskreis
- Physiotherapie mehrmals wöchentlich im Haus
- Demenzgottesdienste „Gott erleben“
- Enge Kooperation mit der Stauferklinik Mutlangen und deren Brückenpflege



Dominik Szypula
Leitung St. Markus
Tel.: 07171 97701-12

Stiftung Haus Lindenhof

Ihre Pflegeprofis im Raum Schwäbisch Gmünd



Stiftung Haus Lindenhof
St. Markus
Forststraße 11
73557 Mutlangen
st.markus@haus-lindenhof.de
www.haus-lindenhof.de

St. Markus

Einfühlsam und geborgen
mitten in der Gemeinde





Herzlich willkommen im Pflegeheim St. Markus! Inmitten der Gemeinde und von reizvoller Landschaft umgeben ist unser Haus die Nummer eins für Seniorinnen und Senioren in und um Mutlangen.

Genießen Sie einen Latte Macchiato in unserer Café-Ecke oder verweilen Sie bei schönem Wetter in unserem ansprechend gestalteten Außenbereich im Schatten unter den Bäumen.



In St. Markus kommt keine Langeweile auf – die Tage sind bei uns vielseitig und abwechslungsreich gestaltet: Vom Kraft- und Balancetraining, über den musikalischen Nachmittag bis hin zu regelmäßigen Gottesdiensten in der hauseigenen Kapelle.

In wertschätzender Atmosphäre kümmern sich engagierte, professionelle und zugewandte Betreuungs- und Pflegekräfte um Ihr Wohlbefinden. Ihr Zimmer mit eigenem Bad können Sie mit Ihren persönlichen und lieb gewonnenen Gegenständen einrichten.

